



L'ancien défenseur de l'OL Henri Bedimo est à la retraite depuis trois semaines. Et le natif de Douala vient d'être admis à la formation du BEF (Brevet Entraîneur Football) Ligue de Football d'Occitanie.

Alors qu'il a annoncé qu'il tirait sa révérence le 16 juin dernier, Henri Bedimo prépare actuellement sa reconversion toujours dans le monde du football.

En effet, l'ancien défenseur lyonnais passé au club de 2013 à 2016, a annoncé sur sa page Facebook qu'il a été admis à la formation du Brevet Entraîneur Football au sein de la Ligue de Football d'Occitanie. Le champion de France avec Montpellier en 2012 s'est exprimé sur cette bonne nouvelle qui lance sa seconde carrière. « **Très fier d'être admis à la formation du BEF (Brevet Entraîneur Football) Ligue de Football d'Occitanie. Une nouvelle aventure commence.** » Henri Bedimo intégrera la formation d'entraîneur située dans la ville de Castelmauou dans le département de la Haute Garonne.